

En la ciudad de Totonicapán, siendo las nueve de la mañana del veintiuno de Marzo del corriente año. Reunidos en el salón de honor de la Municipalidad, para llevar a cabo la reunión ordinaria de la COMUSAN, participando representantes de las diferentes instituciones, siendo las siguientes: Antonio Aguilar, PNC, Willy Vález, PNC, Mayra Saquimux, Caritas, Armando Mediáno, SESAN, Leyla Roldán, SESAN, Mónica Barrera, SESAN, Gustavo Velásquez, MAGA, Norma Vega, SESAN, Miguel Sapón, Alcalde de Pachoe, Nathaly Sánchez, EPSOM, Estela Yax, OMSAN, Alexander Amado, MIDES, Mirvia Pérez, OMSAN, Walter Pérez, MAGA, Rosario Tú, Zona 4, Vilma Sapón, OMSAN, Irene Cogot, SESAN, Pablo Tay, PDH, Silvia España, HDT, Sara Samayoa, HDT, y Cándida Chavalcet, Centro de Salud, quien suscribe la presente para generar y dejar constancia de lo siguiente: Inscripción de participantes, dando la bienvenida Carlos Tacam, presidente de la COMUSAN, presentando la agenda Norma Vega, monitora de la SESAN, siendo la siguiente: Inscripción de participantes. Bienvenida. Oración al creador. Presentación de la hoja de ruta de género. Socialización de sala situacional de niños con D.A. del Hospital Departamental y Distrito de Salud. Informe de avances de la línea basal de niños menores de dos años y mujeres embarazadas de Paxtajuj. Información de la subcomisión de CPD sobre la implementación de la ENPDC, de Chuisoc. Socialización de la ENPDC y su plan de acción. Puntos varios: Información de avances de la carrera contra la Desnutrición para el veintidós de Marzo. Lectura y firma del acta. Clausura de la reunión. A la cual todos dan su aprobación, elevando palabras de oración al creador, Rosario Tú. PRIMERO: Representantes de la unidad de género de SESAN, realizaron presentación de la hoja de ruta de género. SEGUNDO: Licda. Sara Samayoa, socializa sala situacional de niños con D.A. del Hospital Departamental, teniendo en lo que va del año a cuatro niños con D.A.M., dando seguimiento juntamente con el Área de Salud. Licda. Silvia España, encargada del Banco de Leche del Hospital Departamental, socializa que el Hospital a sido Preestificado, por lo



que invita a promocionar que el último jueves de cada mes se estarán atendiendo a madres donadoras de leche materna en el Centro de Salud. Norma Vega, Monitora de la SESAN, socializa sala situacional del Distrito de Salud, en lo que va del año se han detectado a cinco niños con D.A.M. de los cuales uno ya se encuentra recuperado y cuatro niños en seguimiento, con tratamiento de ATU e incaparrina, trabajando SESAN y el Distrito con monitoreo y seguimiento. TERCERO: Norma Vega, monitora de la SESAN, informa de los avances de la línea basal de niños menores de dos años y mujeres embarazadas de la Comunidad de Poxlaquí. En el paraje de Pacosiguan se pelearon y tallaron a quince niños y captación de cinco embarazadas, y así mismo se trabajaron los demás parajes.

CUARTO: Cándida Chavaloc, representante de la Subcomisión de Comunicación para el Desarrollo, socializa información sobre la implementación de la ENPDC en la Comunidad de Chivisuc y de la grabación de spots radiales mensuales con diferentes temáticas relevantes. Invitando a la plena para que envíen a un representante a participar en las reuniones y formar parte de las acciones que realiza la Subcomisión de CPD. QUINTO: Armando Medrano, SESAN, Socializa la ENPDC y su plan de acción, viendo la necesidad de redireccionar la unidad de análisis con intenciones, intensificación de acciones en áreas con mayor problema, invitando a la plena para que se involucren en la ENPDC. SEXTO: Puntos Varios: Norma Vega, socializa información de avances de la Carrera contra la Desnutrición para el veintidós del presente, participando tres escuelas con alumnos de cuarto, quinto y sexto grado, la inscripción para los niños será una bolsita de alimento, invitando a la plena a participar en la misma. SEPTIMO: Acuerdos y Compromisos: Toma la palabra el Ing. Walter Pérez, MAGA, comparte información sobre la Ley de Alimentación Escolar, en relación a huertos familiares tanto para el consumo familiar como también para la venta, ayudando así a la economía familiar e invitando a apoyar a los productores locales. Incorporándose a la reunión, Silvia Belén, CONAFIA, Vilma Mechiwú, Municipalidad —

22

Irene Cos, OMSAN, Stephanie Llifuentes, OMSAN, Gloria de León, OMSAN. Dejando como fecha para la próxima reunión el día veinticinco de abril. OCTAVO: No habiendo nada más que hacer constar, se da por finalizada la presente en el mismo lugar y fecha, cuatro horas después de su inicio, estando de acuerdo los que en ella intervenimos.

DAMOS FE. - - - - -



